
Coucou tout le monde !!

Aujourd'hui, il y a plein de trucs

qui me rende heureuse ! C'est la

fête !! Bon, j'espère que vous

aussi, vous êtes heureux(se)

parce que c'est vraiment

important ! Et oui, si on n'était

jamais heureux et bien, on ne

vivrait pas ! La vie, c'est génial,

c'est le bonheur ! Non ?? Mais si

!! Allez bonne journée à tous ! A

plus.

Ashley 14 ans Paris
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